

Israel bombardeó el Ministerio de Defensa de Siria: tres muertos y 34 heridos

Este miércoles Israel bombardeó el Ministerio de Defensa en Damasco, la capital de Siria. La razón esgrimida vendría a ser la defensa de la población drusa que habita en el sur de Siria, donde se enfrenta a fuerzas gubernamentales. El pueblo druso -representa el 3% de los habitantes de Siria- lo constituyen aproximadamente un millón de personas. Es monoteísta, practica una religión abrahámica y ha sido un aliado de Israel. Producto de los bombardeos de Israel murieron tres personas y 34 resultaron heridas, informó Al Jazeera. El ministro de Defensa israelí, Israel Katz, mostró un video donde se ve la destrucción. E hizo una advertencia: "Las señales a Damasco terminaron, ahora vienen los golpes dolorosos". Agregó que el ejército de Israel "operará con fuerza" en la región de Sweida -donde habitan los drusos- "para eliminar las fuerzas que atacaron a los drusos".